



TOYOTA

ALWAYS A
BETTER WAY

Toyota au 67^e Salon international de l'automobile de Francfort



Safenwil. Lors du prochain Salon de Francfort du 16 au 24 septembre 2017, le stand Toyota, situé dans le hall 8, s'organisera autour de deux thèmes dominants.

D'une part, le succès croissant de la technologie hybride et sa pertinence seront représentés par le concept Toyota C-HR Hy-Power, une étude de style développée par le Centre de Design Européen de Toyota (ED²) dans le sud de la France. Elle a pour objectif de souligner l'allure émotionnelle et puissante du C-HR, tout en préfigurant un élargissement futur de la gamme des motorisations hybrides.

D'autre part, l'expérience unique de Toyota depuis 65 ans et son avance en matière de qualité, de longévité et de fiabilité seront incarnées par le nouveau Land Cruiser, présenté en première mondiale. L'architecture à châssis séparé est unique sur son segment et améliore encore plus les capacités sur le terrain de ce 4x4 à succès défiant toute concurrence.

Par ailleurs, Toyota exposera la petite sportive Yaris GRMN et la nouvelle Auris Touring Sports Freestyle, qui apporte un degré supplémentaire de personnalisation à la gamme Auris.

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland

T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, press@toyota.ch, www.toyota.ch

La conférence de presse Toyota se tiendra à 8h50 le 12 septembre au stand Toyota situé dans le hall 8.

Votre interlocutrice pour toute question : Andrea Auer, attachée de presse
Téléphone : +41 62 788 86 14
E-mail : andrea.auer@toyota.ch

Plus d'infos à propos de Toyota : www.toyota.ch
www.toyota-media.ch
www.facebook.com/toyotaswitzerland